
進路ガイダンスⅠ 「これからのこと」 
 

５月２６日（金）に、進路ガイダンスⅠが行なわれました。 

講師に群馬県公共職業安定所所長の 久保田政夫 先生 をお迎えし、「これからの

こと」という演題で講演をいただきました。 

先生から、ハローワークの役割や今年の求人状況などについて説明をいただき、生

徒たちは身近な話しとして熱心にメモを取っていました。生徒からは、「公共職業安定

所（職安）」と「ハローワーク」が同じだったことを初めて知ったり、今まで何気なく

過ごしてきた日常生活を見直して、生活リズムを整えたり、明るさやマナーを意識し

たいなど、早速実践に移してみたいというコメントも寄せられました。 

特に、４年生にとっては就職活動が本格化する段階で、「目から鱗」の生徒も多かっ

たと思います。今後の就職活動に生かして、自分のやりたい進路を実現できることを

期待しています。 

 

 

【講演の様子と生徒のコメント（抜粋）】 

 

・ハローワークに行って相談な

どしてみようと思った。 

・今のアルバイトでも、マナ

ーを守り、明るくやっていき

たいと思った。 

・ハローワークが何かを初めて知った。 

・ハローワークが公共職業安定所だとい

うことを初めて知った。 

・笑顔と元気と誠実さが大事だ

と思った。 

・これから明るさや愛想を意識

したい。 

・人柄が大切だと思った。 

・高校生の求人数の多さと

内定数の多さを知った。 


